

Presserklärung

Garching, den 3. Juli 2019

Kunst&Spiel an einem Garchinger Samstag

Sackhüpfen, Vier gewinnt, Dosenwerfen, Boccia und Jenga haben das Jugendhaus Hochbrück und der Integrationsbeirat Garching den Kinder angeboten, die am Samstag, dem 29. Juni, zum Hochbrückerfest gekommen sind. Unter freiem Himmel haben Mädchen und Jungen lange zusammen gespielt, während andere Kinder bunte Buttons selbst gestalteten.

Gleichzeitig nahmen andere Mitglieder des Integrationsbeirates an der Vernissage im Bürgerpark teil, zu der sie mit bunt bemalten Stühlen bei der Kunstaktion des KunstKompass teilgenommen haben.

Der Integrationsbeirat der Stadt Garching.



Brückenfest Hochbrück



Brückenfest Hochbrück



Brückenfest Hochbrück



Kunstaktion: Die Vorbereitung



Kunstaktion im Bürgerpark